

# *Solidaridad con Cuba es proporcional al gran incendio en zona industrial de Matanzas (+Fotos)*

---



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 10 ago (RHC) El movimiento de solidaridad con Cuba se ha extendido con más fuerza por todo el mundo tras el incendio de grandes proporciones desatado el viernes pasado en la Base de Supertanqueros de la occidental ciudad de Matanzas.

En un mensaje destinado al presidente Miguel Díaz-Canel, el secretario ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Mario Cimoli manifestó su apoyo a los familiares y amigos de las víctimas, y deseó una pronta recuperación de los heridos.

“Este dramático incidente no solo afecta a Cuba y su pueblo, sino también al resto de los países de América Latina y el Caribe, nuestra región integradora y solidaria”, insistió.

El funcionario de las Naciones Unidas indicó: “Estamos conscientes también de la naturaleza guerrera del pueblo cubano, ese pueblo noble que ha labrado su propio y original destino”.

Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

Image not found or type unknown

Mientras, el Gobierno de Granada envió condolencias a Cuba por el siniestro que finalmente fue controlado hoy después de cinco días.

“Nos entristecen especialmente los informes sobre la pérdida de vidas humanas, y expresamos nuestro más sincero pésame a nuestros hermanos en Cuba en este difícil momento, en particular a los que se encuentran en las zonas afectadas que experimentaron la devastación de primera mano”, expresó el ejecutivo en el comunicado.

Más adelante recalcó que Granada supervisa esta desafortunada catástrofe, y asegura al Gobierno y al pueblo de Cuba su pleno e inquebrantable apoyo.

Por su parte, el partido dominicano Fuerza del Pueblo, a través de la Secretaría de Relaciones Internacionales, dio a conocer su solidaridad con Cuba por los trágicos sucesos.

En un Twitter, la mencionada organización ratificó su disposición y sentimientos de la más alta estima y consideraciones.

Imagen ilustrativa tomada de Radio Rebelde

Image not found or type unknown

Del otro lado del océano Atlántico, en Irlanda, cubanas y mexicanas residentes en ese país y en la provincia británica de Irlanda del Norte recaudaron hoy, en Belfast, fondos y medicinas para las víctimas del incendio en la zona industrial de Matanzas.

El embajador cubano en Irlanda, Bernardo Guanche comentó a la agencia Prensa Latina que en el evento celebrado este miércoles en una de las calles de esa ciudad participaron, también, activistas del movimiento irlandés de solidaridad con la isla caribeña.

“Cuba no está sola”, aseguró una de las oradoras en un video compartido por el diplomático.

Rodeada de banderas cubanas y carteles con la leyenda “Unblock Cuba”, la activista resaltó el esfuerzo realizado por el Gobierno y pueblo cubanos para extinguir el siniestro provocado por la caída de un rayo en uno de los tanques de almacenamiento de combustible en la urbe matancera, distante 100 kilómetros de La Habana.

Tras señalar que a pesar de la magnitud del desastre ocurrido en Cuba, Estados Unidos se niega a levantar el bloqueo unilateral impuesto hace más de 60 años, la oradora exigió al presidente Joseph Biden cumplir al menos su promesa electoral de levantar las medidas y restricciones implementadas por su antecesor, Donald Trump (2017-2021), y “dejar vivir a Cuba”. **(Fuentes: varias informaciones de Prensa Latina)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296219-solidaridad-con-cuba-es-proporcional-al-gran-incendio-en-zona-industrial-de-matanzas-fotos>



**Radio Habana Cuba**